
【上海レポート20220516】

大阪産業局上海代表処/大阪府上海事務所 所長 南浦秀史

【上海市における封鎖状況10】

本日現在も解除の通知はありません。封鎖のレベルは先週から少し厳しくなり、これまで私の小区は一度も陽性者を出していないので、入口で記帳すれば外出も可能だったのが、入口のところに非常線のようなテープが貼られて外出できなくなりました。今朝の発表では、15日の上海市は、感染者69人、無症状感染者869人、経路の判明しない市中感染者は無く、感染者数は目に見えて減少してきており、ゼロコロナめざして最後の追込みに入っているのだと思います。

昨日、市当局は5月16日より段階的に店舗等を再開していくことを発表しました。ショッピングセンター、百貨店、スーパーマーケット、コンビニエンスストア、薬局などの商業施設、農産物市場、レストラン、理美容、クリーニングなどのサービス業について、順次復旧していくとしています。

私の小区からも復工している企業や領事館などで勤務している人が仕事に復帰しているという通知がありました。ただし、通知の内容は、それで小区を出たら解放されるまで小区に戻ってこれられないので気を付けてください、というものです。

封鎖解除についてはいろんな噂が飛び交っています。最近、まことしやかに言われているのは、1949年5月に人民解放軍が上海を解放した日に合わせて解除になるというものです。それによると全市が解放されたのは、5月27日の午後3時だとか。その頃には正常な生活に戻っていることを願っています。

13日の金曜日に政府による第6回目の配給がありました。今回は日用品が主で、洗濯用洗剤、シャンプー、ボディソープ、石鹼、歯磨き粉、それと、牛乳でした。配給の頻度も物資の質も目に見えて変わってきています。

私の小区は、日本人が多い地域ということもあって、ざっと2割くらいの世帯は日本人です。小区内は自由に出ることができますので、夕方になると子どもたちが中庭で集まって遊んでいます。封鎖前は見ることもなかった光景ですが、そこで子どもたちは、言葉の壁を越えて、日本人も中国人も交じって賑やかに一緒に遊んでいます。まるで、自分が子どものときに道端で遊んでいたような感じで、懐かしい思いがします。

過去の「上海レポート」、「中国(上海)ビジネスサポート」

https://www.obda.or.jp/jigyو/ibo/overseas_shanghai.html

発行・問合せ：(公財)大阪産業局上海代表処(大阪府上海事務所)

URL: <http://osaka-sh.com.cn/> E-mail: osaka@ibo-sh.com